

Section Européenne



Bilan du Voyage en Angleterre

Le voyage en Angleterre s'est très très bien déroulé cette année et nous garderons tous un très bon souvenir du séjour. Nous avons fait en une semaine plus de 3300 km mais les deux chauffeurs ont été très professionnels et ont bien pris soin de nous pendant les trajets. De plus, les élèves ont pu découvrir l'Angleterre dans de très bonnes conditions avec des températures agréables et sous un soleil magnifique.

Nous avons bien travaillé pendant les deux journées avec nos nouveaux partenaires privilégiés de Reed's School, à Cobham, et de Dr Challoner's High School, près de Amersham. Les deux établissements nous ont accueilli très chaleureusement et nous espérons consolider davantage nos liens dans un futur proche. Les deux établissements ont félicité nos élèves car leur comportement, attitude et goût pour le travail a été exemplaire.

Les visites des monuments, châteaux, musées et villes se sont également très bien déroulées et les élèves ont profité des nombreuses occasions pour pratiquer leur anglais et tester leurs compétences dans des lieux souvent chargés d'histoire. A chaque reprise, les élèves ont été de très bons ambassadeurs de la France et du lycée et ont impressionné les guides par leur implication et leur curiosité.

Le dernier jour à Londres, malgré la fatigue générale du groupe et le marathon, a été très agréable et les élèves ont abordé le travail au Science Museum avec beaucoup de sérieux et de bon humeur.

Nous continuerons d'exploiter le travail en cours pendant les semaines à venir mais garderons longtemps de bons souvenirs d'un voyage très agréable et très positif aux yeux de tous.